

17/10/2016

Calama: buscan a madre que abandonó un bebe muerto en iglesia

La Fiscalía de Calama se encuentra a la espera de resultados que arrojen las diligencias ordenadas en torno a establecer las circunstancias en que una mujer dejó un lactante muerto al interior de la Iglesia Catedral, de la capital loína.

El hecho se conoció la tarde del viernes, la Fiscal de turno Priscilla Gunaris, se constituyó en el lugar del hallazgo y dispuso las primeras diligencias, entre ellas aislar el sitio del suceso y recoger las evidencias que allí se pudieran encontrar.

También dispuso el traslado del cadáver del bebé hasta el Servicio Médico Legal, para que se le practique la autopsia correspondiente.

El sacristán dijo que pasadas las 4 vio entrar a una mujer con una bolsa, pero no le llamó la atención ya que es habitual que la gente ingrese a rezar.

Momentos después la mujer no estaba, solo la bolsa, en cuyo interior se encontraba el cuerpo del bebé sin vida.

La SIP de Carabineros por su parte realiza diversas diligencias orientadas a identificar a la madre de la guagua.

